

Pôle Vie Du Campus

Université de Technologie de Compiègne

Procès verbal

Assemblée générale du 25/09/2019



Université de Technologie de Compiègne	1
Début de Séance	3
Votants	3
Procurations	4
Présentation du bureau	5
Vote du Budget Prévisionnel	5
Présentation	5
Vote	5
Informations sur les subventions	6
Pic'Casino	6
Festival sur la Bière	6
48h des pôles	7
Création de la commission UT'Race	7
Présentation	7
Vote	7
Création du club Disc'Ut	8
Présentation	8
Vote	8
Signature des conventions	9
Point Trésorerie	9
Discussion libre et clôture de la séance	9

Début de Séance

Après avoir fait passer la feuille d'émargement, le quorum de $\frac{1}{3}$ des voix est atteint. La séance est lancée par le président Florent Dauge à 19h12.

Votants

Nombres de voix totales : 76

Nombres de voix représentées : 53

Association	Nom	Poste
PVDC	DAUGE Florent	Président
PVDC	WACQUEZ Arthur	Secrétaire
PVDC	LEMOINE Marie	Trésorier
PVDC	MADIGOU Maela	Responsable Locaux
PVDC	JOUBIN Hippolyte	Responsable PicCasino
PVDC	COUSSEAU Benoît	Responsable Projet Festival
PVDC	LHERMINIER Cyril	Responsable Communication
Arcadia	GIBERT Paul	Président
BestYear	GUESNEAU Marianne	Trésorière
Cinem'UTC	GIRET Oscar	Membre
La foulée UTCéenne	AMEYE Adrien	Président
Le Fil	GODDE Jérémy	Président
HypnUT'ic	LECLERCQ Vivien	Président
PokerUTC	JOUBIN Hippolyte	Président
Le Coin du Joueur	MORENA Valentin	Président
JaponUTC	MIGNOT Victor	Président
ZappUTC	COUSSEAU Benoît	Procuration par César Richard
SkiUTC	FLORIMOND Camille	Trésorière

EscapUT	HOUGRAND Audrey	Secrétaire
Charc'UT	DE BENNETOT Baudouin	Président
Club Oenologie	URIBE ROJAS Hugo	Secrétaire
Etusexy	CAMINADE Anne-Laure	Secrétaire
Integ Fev	BES DE BERG Quentin	Trésorier
Intégration UTC	DAUGE Florent	Procuration par Adrien Magneron
La Voie du Houblon	COUSSEAU Benoît	Président
Lan'UTC	BERTIN Marie	Président
Montagn'UT	GUILLARD Alice	Trésorière
Pic'Asso	AUVIN Alix	Secrétaire
SurfUTC	FRANÇOIS Jordan	Président
UTrip	LE GRAVERAND Thibaud	Président
UTSea	DUBLANGE Thomas	Membre
Veloc	GIRET Oscar	Président
BDBDEC	STRAT Attale	Président
ESN Esperanto	SIX Alexandre	Président
Le Polar	LANNEAU Bérengère	Président

Procurations

Adrien MAGNERON, président de Intégration UTC, fait une procuration par mail à Florent DAUGE, président du PVDC. Celui-ci reçoit donc deux voix supplémentaires.

César RICHARD, président de Zapp'UTC, fait une procuration par mail à Benoît COUSSEAU, président de la Voie du Houblon. Celui-ci reçoit donc une voix supplémentaire.

Présentation du bureau

Florent DAUGE présente les membres du bureau qui ont rejoint le PVDC lors de la dernière assemblée générale du 11 Juin 2019. Ce bureau a été rejoint le 23 Septembre 2019 par Benoît Cousseau, qui prend le poste de Responsable Projet Festival.

Président : Florent DAUGE

Trésorier : Marie LEMOINE

Secrétaire : Arthur WACQUEZ

Responsable Communication : Cyriel LHERMINIER

Responsable Pic'Casino : Hippolyte JOUBIN

Responsable Locaux : Maela MADIGOU

Responsable Projet Festival: Benoît COUSSEAU

Vote du Budget Prévisionnel

Présentation

Marie Lemoine présente son budget prévisionnel. Ce dernier comprend des menus pour des permanences au Picasso, notamment lors des 48h des pôles et du Pic'Casino. Il comprend également des fournitures nécessaires à la tenue de la trésorerie, comme des classeurs et pochettes plastiques. Enfin, il comprend les dépenses nécessaires à l'organisation du Pic'Casino, comme l'achat des lots ou des impressions pour la communication.

Vote

Le budget prévisionnel est adopté à la majorité avec :

- Abstention : 2
- Blanc : 1
- Contre : 0
- Pour : 50

Informations sur les subventions

Marie Lemoine effectue un rappel sur les subventions BDE : elle indique que le rendu pour relecture est le 4 Octobre, et que le rendu définitif est le 9 Octobre. Elle invite les associations à s'y prendre au plus tôt, afin que les relectures s'effectuent dans les meilleures conditions possibles. Elle indique également que les soutenances de subvention auront lieu du 14 au 18 Octobre. Enfin, elle rappelle que le dossier FSDIE doit être complété pour le 25 Septembre, soit le soir de l'Assemblée Générale Ordinaire.

Pic'Casino

Hippolyte Joubin présente l'événement du Pic'Asso. Comme tous les semestres, le PVDC organise cette journée qui a pour but de transformer le foyer de l'UTC en Casino. Les jeux proposés seront principalement le Poker et le Blackjack. Cette année, l'événement se fera en partenariat avec le PSEC, qui tient une permanence dont les gains seront reversés au Téléthon.

Hippolyte Joubin détaille également le fonctionnement de la journée : des lots de jetons pourront être achetés pour 4€, et seront disputés lors des jeux proposés. Vers 18h00, aura lieu la distribution des lots, en fonction des personnes disposant du plus de jetons. Les lots seront quant à eux achetés par le PVDC, comme voté dans le budget prévisionnel, mais potentiellement aussi offerts par d'autres associations, notamment du PVDC. L'événement aura lieu le Samedi 7 Décembre.

Pendant la présentation, Camille Florimond, trésorière de SkiUTC quitte la séance (-2 voix).

Festival sur la Bière

Benoît Cousseau présente le projet Festival sur le thème de la bière. Il s'agirait d'un événement à but caritatif en partenariat avec le Lions Club. Ce dernier aurait lieu en fin de semestre P20, ou pendant l'été qui suit.

Le but du projet est donc d'organiser un festival sur le thème de la bière, situé aux bords de l'Oise. Celui-ci serait accessible tant aux UTCéens qu'aux Compiègnais. L'événement se définit en quelques sortes comme un mélange du village de Festupic, du village des baignoires dans l'Oise et de l'esprit de la voie du Houblon.

Tous les profits seraient reversés à une ou plusieurs associations caritatives. Le projet sera mené par Benoît Cousseau au sein du PVDC, et Arthur Wacquez et son groupe au sein de l'UV GE37. Le partenariat avec le Lions Club permettra d'apporter, entre autres, un fort réseau et l'amélioration de la communication envers les Compiègnais.

48h des pôles

Florent Dauge présente le nouveau projet du BDE : “Les 48h des pôles”. Il s’agirait d’un condensé de la semaine des pôles, afin de dynamiser l’événement qui vieillissait assez mal. 2 journées de permanences seront tenues au Picasso par les pôles. Une journée sera tenue par le duo PSEC PVDC, et l’autre PAE PTE. Les associations desdits pôles seront invitées à venir animer la journée, que ce soit par leur simple présence ou par des animations. Les dates retenues sont le 27 et 28 Novembre.

Création de la commission UT’Race

Présentation

Le futur président, Stéphane Branly, et son équipe viennent présenter le projet d’association. Il s’agirait de l’organisation d’une course de karts à pédale customisés autour de Benjamin Franklin. L’événement serait ouvert à tous, UTCéens comme Compiègnois, et serait accessible gratuitement, seules les équipes participants à la course devraient payer des frais d’inscription. L’événement comporterait également un village associatif, notamment avec les associations sur le thème de la mécanique, de la conduite ou de la sécurité routière. Il pourrait également inclure des externes pour de la prévention routière, comme lors de l’édition du TUC de A19. Enfin, Stéphane Branly présente son bureau, ainsi que d’autres idées plus générales, comme une loterie, un foodtruck ou des animations sur le circuit.

Vote

La création de UT’Race est adoptée à l’unanimité avec :

- Abstention : 0
- Blanc : 0
- Contre : 0
- Pour : 51

Le président de Charc’UTC, Baudouin de Bennetot, quitte la séance (- 2 voix).

Création du club Disc'Ut

Présentation

Raphaël Brun, futur président de l'association, explique le but de cette dernière : diffuser l'art oratoire et la rhétorique. Cette activité se ferait via l'organisation d'une formation, répartie sur quelques ateliers, ainsi que des séances d'entraides et d'exercices. Un concours serait organisé, mais sur un format différent que Fleur d'Éloquence, organisé par Sorbonne Université, avec la participation de professeurs de l'UTC, notamment des UVs comme SI11, SA11 ou SI14.

Vote

Le nom proposé de base était Disc'UT, et était celui inscrit à l'ordre du jour définitif envoyé le 18 Septembre. Cependant, Raphaël Brun souhaitait que le nom de l'association soit Discours d'un Geai. Arthur Wacquez propose donc de refuser la création de Disc'UT, puis voter par la suite la création de Discours d'un Geai.

La création du club Disc'UT est refusée à la majorité avec :

- Abstention : 0
- Blanc : 0
- Contre : 48
- Pour : 1

Suite à ce refus, Arthur Wacquez, secrétaire du PVDC, propose la création du club Discours d'un Geai.

La création de Discours d'un Geai est adoptée à l'unanimité avec :

- Abstention : 0
- Blanc : 0
- Contre : 0
- Pour : 49

Signature des conventions

Conformément à l'ordre du jour définitif du 18 Septembre, aucune modification des conventions n'est votée lors de l'Assemblée Générale. Cependant, des modifications avaient été prévues, puis reportées à la fin de semestre. Arthur Wacquez explique donc le sujet de ces modifications de façon générale, et insiste sur les RGPD. Ce sujet ayant besoin d'être plus réfléchi au sein de la fédération, les modifications seront discutées ce semestre, puis votées en Assemblée Générale Ordinaire de fin de semestre.

Point Trésorerie

Marie Lemoine insiste sur des points particuliers au niveau de la trésorerie. Elle invite tout d'abord les trésoriers des commissions à lui envoyer des mails pour demander les codes SecureAccess. Ensuite, elle insiste sur l'importance des passations, qui permettent de transmettre les connaissances au sein des associations, et demande aux membres du bureau de déjà commencer leurs passations. Elle rappelle encore une fois les dates pour les soutenances du BDE et du FSDIE. Enfin, elle explique le nouveau système de comptabilité et de gestion des factures : un drive est mis en place pour les associations afin qu'elles puissent déposer leurs factures : au moins une fois toutes les deux semaines. Une pré-comptabilité doit elle être établie une fois par mois. Arthur Wacquez propose de mettre à disposition un template de comptabilité.

Discussion libre et clôture de la séance

Florent Dauge insiste à nouveau sur l'importance des passations.

Maela Madigou fait ensuite un rappel sur la salle de stockage, notamment sur la non-entreposage de carton, et l'étiquetage du matériel. Elle invite ensuite les associations à venir dans la salle, afin de déterminer à qui appartient le matériel non étiqueté. Cette dernière rappelle également aux membres des associations de faire leurs demandes d'accès aux locaux.

Arthur Wacquez fait un suite un rappel sur le changement des salles, à savoir que la salle du bureau PDVC est désormais la salle des élus.

Il insiste également sur l'importance d'aller chercher le courrier.

Enfin, Arthur Wacquez montre l'interface du nouveau portail, et explique comment s'inscrire à une association, et demander les accès.

La séance est clôturée à 19h46 par le président du PVDC, Florent Dauge.

Florent Dauge, Président du PVDC A19 : Arthur Wacquez, Secrétaire du PVDC A19 :

